
１年 いわさきふく

ぼくが２がっきいちばんこころにのこっていることは、まらそんきろくかいです。

なぜかというと、れんしゅうのときよりはやくはしれたし、とちゅうまで１いではし

れたからです。ゴールまで１いではしりたかったけど、さいごにゆうとくんにぬかれ

てしまいました。くやしかったです。だから２ねんせいのまらそんきろくかいでは、

さいしょからさいごまでずっと１いではしれるようにがんばりたいです。

２がっきになってから、こくごではかたかなとかんじのべんきょうをしました。ま

だちゃんとかけないかたかなやかんじがあるので、ふゆやすみちゅうにおぼえてただ

しくかけるようにしたいです。さんすうでは、たしざんやひきざんのべんきょうをし

ました。やりかたをわすれないようにしっかりれんしゅうしておぼえたいです。

第２学期終了！元気にがんばりました
長かった２学期も今日で終わりです。子供たちは、大変休みが少なく、元気に登校す

ることができました。２学期１日も休まなかった子（忌引・出席停止は除く）が５５人
中４２人もいました。これは各家庭での規則正しい過ごし方や励ましのおかげと思いま

す。ありがとうございました。また、多くの行事もありましたが、保護者の方々のご協

力もあり、無事終えることができました。お世話になりました。

明日から１７日間の冬休みに入ります。事故などに遭わないよう十分気をつけさせて

ください。よろしくお願いします。

＜２学期の反省＞終業式で発表

（後略）

慶徳小学校便り

大銀杏Ｈ３０．１２．２１ №８

文責 二 瓶 悦 子

５年 荒川昊生

ぼくが２学期学習面でがんばったことは、自主学習です。毎日漢字ドリルと計算ド

リルを中心にコツコツと進めてきました。特に算数の図形の面積を求める学習では、

図形もノートにていねいに書いて図を見ながら計算しました。先生に「とてもわかり

やすいノートだね。」とみんなの前でほめられてうれしかったです。

生活面で少し悪かったことは、悪い口調で友達に言ってしまうことがあったことで

す。そして後で反省しました。この冬休みは、宿題を計画的に進め、悪かった言葉遣

いを直したいと思います。

４年 佐藤由渚

２学期は学習や運動、役割についての３つのめあてをがんばりました。

学習のめあては、グループで話し合うときは協力し、すばやく行動することでした。

自分から案を出したりすばやくメモをしたりすることができました。

運動のめあては、マラソン記録会に向けて自分のペースを忘れずに速く走るように

することでした。朝のマラソンで、だいたい同じペースで走れるようがんばりました。

役割のめあては、プレゼント係で休み時間を使ってていねいにみんなが喜ぶプレゼ

ントを作ることでした。自分から進んで取り組み、協力し合ってみんなが喜ぶプレゼ

ントを作ることができました。係の人とアイディアを考えたり作る物を決めたり協力

し合ってできたのでうれしかったです。（後略）



授業参観１２／７

３年算数「まるい形を調べよう」 ４年理科「水のすがたと温度」

１２／１４ ６年租税教室 １２／１３ ３年社会

（市役所税務課の方のお話） （農業科支援員さんをお招きしての学習）

＊５年生も行いました。

１月の行事
８日（火）第３学期始業式

１１日（金）避難訓練

１４日（月）喜多方市成人式 喜多方プラザ
１５日（火）貯金日

１８日（金）先生方研修会のため４校時限

２３日（水）スキー授業（４～６年）三ノ倉スキー場 ＊午前中

２９日（火）学力テスト（国語）

３０日（水）学力テスト（算数）
３１日（木）全校朝の会（豆まき集会）

２月の行事
１日（金）スキー教室（全学年）アルツ磐梯スキー場

ＰＴＡ新年会（せせらぎ食堂）
６日（水）一中学区学校改善委員会 Ｐ会長、副会長（一中）

１４日（木）６年授業参観・懇談会・一中説明会 ＰＴＡ三役会

１５日（金）一中学区ＰＴＡ連絡協議会 Ｐ会長、副会長（佐藤屋）

２０日（水）新入学生体験入学・新入生保護者説明会

２１日（木）学校評議員会
ＰＴＡ評議員会 ＰＴＡ新旧事業委員会

２６日（火）ペンマンシップ（６年）

６年 武藤晃君、佐々木結愛さ

んが、新成人にお祝いメッセー

ジを発表します。


